

Saale-Zeitung.

Bezugspreis... Dr. Wilhelm Winkler in Halle.

Anzeigen... Schriftleitung und Haupt-Verwaltung.

Nr. 349. Halle a. d. Saale, Donnerstag, den 28. Juli 1904.

Freiherrn v. Wittnachts Bismarckerinnerungen.

Die Bismarckliteratur, die schon jetzt eine respektable Bibliothek darstellt, wächst nachdrager ins Ungemessene.

Für die Fehler, die der erste Kaiser des Deutschen Reiches in der inneren Politik gemacht hat, so besonders in den Kämpfen gegen die Kurie und gegen die Sozialdemokratie, ist der Verfasser keineswegs blind.

die bayerischen Bevollmächtigten der bei den Verhandlungen mit ihnen hervorragenden erheblichen Schwertigkeiten wegen nicht gleichfalls haben eingeladen werden können.

Heuiletton.

Die „Schlangenkönigin“ im „Palast des Minos“.

Bei den Ausgrabungen in Knossos hat Arthur Evans im Innern des „Palastes des Minos“ zwei steinerne Bestattungen entdeckt, die eine Menge Geräte eines kleinen Kultus enthielten.

hundert hindurch geküßt. Die Malereien an den Foyereingängen sind braun, purpurn und lilafarben; der Fond ist gewöhnlich blau oder grün; doch bisweilen auch, so bei den nackten Teilen der Statuetten, von einer milchig leuchtenden Weiße.

Schlagenkönigin. Sie trägt ein sehr enges Nieder, eine bogig ausgechnittene Koralle darüber und hat auch die Auspolierungen an den Hüften. Der Rock zeigt sieben übereinanderliegende, sehr elegante Volants, die wieder in einzelnen Faltungen ausgebreitet erscheinen.





